

**Gegenstand: Einführung einer einheitlichen Kita-APP; Antrag der Stadtratsfraktion
Unabhängig - für Speyer vom 18.02.2023
Vorlage: 1391/2023**

Unter Tagesordnungspunkt 1 wird der Antrag der Stadtratsfraktion „Unabhängig – für Speyer“ vom 18.02.2023 behandelt. Frau Klehr-Merkl erläutert die Vorteile einer Einführung einer einheitlichen Kita-App näher. Auf die Ausführungen im Antrag wird verwiesen.

Wie bereits aus der Presse entnommen werden konnte, soll zum 01.04.2023 die SdUI App zum Einsatz kommen. Sie hat den Vorteil, dass sie bereits im Schulbereich erfolgreich eingesetzt wird und so den Eltern nach der Kindergartenzeit das Herunterladen und Erlernen der Funktionen einer neuen App erspart bleibt.

Es ist bekannt, dass der katholische Träger seit längerem eine Kita App eines anderen Herstellers anbietet. Bei der Stadtverwaltung Speyer hat man sich jedoch mit Blick auf die Schulen nach der notwendigen Marktanalyse, Prüfung von „best practice Modellen“ und Datenschutzvorgaben für SdUI entschieden. Auch ist man sich darüber bewusst, dass entsprechende Kita-Informationen barrierefrei, in leichter Sprache und übersetzt angeboten werden müssen. Entsprechendes wurde bereits veranlasst und kann neben E-Mail und in Papierform auch mit SdUI angeboten werden.

Nach eingehender Diskussion wird seitens Frau Klehr-Merkl von einem weiteren Prüfauftrag abgesehen. Auch auf eine Abstimmung wird verzichtet. Sie bittet jedoch, die freien Träger über SdUI zu informieren.

Weitere Fragen werden von Herrn Stöckel beantwortet.

Herr Heck teilt im Nachgang mit, dass sich die Kosten für die Installation von SdUI im ersten Jahr auf ca. 8.700 € und im zweiten auf ca. 8.000 € für alle städtischen Einrichtungen belaufen.

**Gegenstand: Vorstellung des mit der Metropolregion Rhein-Neckar und den Stadtwerken GmbH entwickelten Nachhaltigkeitsdashboards
Vorlage: 1384/2023**

Das Gremium wird von Herrn Weyrich (Stadtwerken Speyer GmbH) über das Nachhaltigkeitsdashboard informiert. Hierbei handelt es sich um die ersten Anfänge, die weiter ausgebaut werden. Wichtig ist hierbei die Aktualität der Daten und die automatisierte Einstellung auf das Board. Altbestände, wie das Dashboard aus Mainz sie aufweist, sollen vermieden werden.

Die einzelnen Fachabteilungen der Stadtverwaltung wurden informiert und gebeten zu prüfen, ob und wie Daten bereitgestellt werden könnten.

Weitere Fragen werden von Herrn Weyrich beantwortet.

Die Mitglieder des Digitalausschusses werden aufgefordert, mitzuteilen, welche weiteren Aspekte auf dem Dashboard verwirklicht werden sollten bzw. welche für die Bevölkerung von Interesse wären. Die Ideen werden bei der Abteilung Digitalisierung bzw. bei den Stadtwerken gesammelt und ausgewertet.

12. Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung der Stadt Speyer am 02.03.2023

Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 3

Gegenstand: Informationen der Verwaltung

keine Meldungen;

12. Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung der Stadt Speyer am 02.03.2023



12. Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung 02.03.2023 **Sandra Selg**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!